LES TRAVAUX 2010

L'année 2009 a été marquée par de très lourds investissements en terme d'aménagements de voiries et de réfection de l'école et de la cantine.

En 2010, plusieurs programmes d'investissements se sont poursuivis.

- La cantine avec l'isolation extérieure, ainsi que l'installation de nouvelles portes et fenêtres pour près de 15.000 euros
- Le garage de la mairie avec une nouvelle porte pour moins de 1.900 euros
- L'aménagement de l'Espace socioculturel avec l'installation d'un local de rangement pour la mairie et l'école, le coulage d'une dalle sous le préau et la réalisation d'une première tranche de travaux pour l'aménagement d'un appartement communal : le tout pour environ 32.000 euros

Cela est sans compter tous les travaux réalisés bénévolement par les conseillers municipaux chargés de l'entretien et l'amélioration du patrimoine de la commune.

L'installation de la pompe à chaleur de la cantine, la mise en conformité des réseaux intérieurs d'assainissement de la mairie et du logement communal, la sécurisation du garage... sont des exemples parmi tant d'autres qui ont permis la réalisation d'économies importantes pour le budget de la commune.

LA CANTINE



Avant



Après

LE GARAGE DE LA MAIRIE



Porte du garage

L'AMENAGEMENT DE L'ESPACE SOCIOCULTUREL

Le programme d'aménagement d'un nouvel appartement communal a vu sa première tranche terminée (mise hors d'eau et isolation). Une dalle sous le préau a été coulée et un rangement contigu à la salle de l'Espace socioculturel a été aménagé pour stocker le matériel de sport de l'école ainsi qu'une partie du matériel municipal.